

Queridas todas

Es un gran honor para mí, como Presidenta del Estado de Puebla de la Sociedad Delta Kappa Gamma, dar la bienvenida a la X Conferencia de Latinoamérica DKG 2023. En esta ocasión, nos reunimos con la presencia de maestras de México, Guatemala, El Salvador, Costa Rica, Panamá y Puerto Rico, en un evento que promete ser un faro de inspiración y crecimiento para todas nosotras.

Este año, nuestra conferencia lleva un tema de gran relevancia: "Reconstruyéndonos como docentes líderes: Fortalezas personales". A medida que avanzamos en un mundo post COVID, enfrentamos desafíos y oportunidades para crecer y fortalecernos como líderes en el campo de la educación. Nuestra misión, como la Sociedad Delta Kappa Gamma, es promover el crecimiento profesional y personal de educadoras, y esta conferencia es una manifestación perfecta de ese compromiso.

Antes de continuar, me gustaría destacar y expresar mi agradecimiento a algunas personas especiales que han contribuido significativamente a la realización de esta conferencia. Quiero rendir homenaje y pedir un aplauso para *Paty Monreal, Barbie Rodriguez, Lucy Padilla, Mony Mendoza de Puebla, Aurora Viño de Nuevo León, Claudia Estrada de Guatemala y Alejandrina, nuestra representante de*

*Latinoamérica, a Debbie leBlanc presidenta internacional y nita scott directora ejecutiva que nos acompañan via streaming desde USA gracias al the Holden found committi, por ultimo y no por eso menos importante a cada presidenta de capitulo de LAATAM,*

Cada una de ustedes ha desempeñado un papel fundamental en la organización de este evento, su dedicación y liderazgo han sido cruciales para que estemos aquí reunidas.

El liderazgo no es una tarea sencilla, y es aún más admirable cuando se enfrenta con desafíos personales, como una enfermedad crónica degenerativa. La vida y la pandemia de COVID-19 nos han enseñado a vivir un día a la vez, a enfrentar la incertidumbre con valentía y a adaptarnos constantemente a un entorno en constante cambio. En esta sala, hay ejemplos de resiliencia y fortaleza que nos inspiran a todos.

Como maestras, es fundamental que seamos comprensivas y capaces de entender y abrazar el cambio en nuestro entorno. La educación es un camino hacia la transformación, y nuestro liderazgo debe reflejar esta compasión y empatía. Cada uno de nosotros, desde nuestros lugares en el aula y más allá, desempeña un papel crucial en la formación de futuras generaciones y en la construcción de un mundo mejor.

También quiero aprovechar esta oportunidad para agradecer a la Conferencia Latinoamericana 2021 en Costa Rica, que nos brindó aprendizaje y fortalezas, demostrando que incluso en medio de la pandemia, podemos superar obstáculos y continuar avanzando en nuestro compromiso con la educación. A las colegas de Nuevo León, les decimos: ¡nos vemos en 2023! Esperamos con entusiasmo nuestra próxima reunión.

En resumen, esta X Conferencia de Latinoamérica DKG en Puebla es un tributo a la resiliencia, la dedicación y el compromiso de todas ustedes, y una oportunidad para compartir, aprender y crecer juntas.

Que estos días estén llenos de inspiración, aprendizaje y solidaridad. ¡Gracias a todas por estar aquí y por su inquebrantable compromiso con la educación! ¡Bienvenidas a la X Conferencia de Latinoamérica DKG 2023 en Puebla!

Gracias.